



協会だより

Japan Tourism Facilities Association

No.139



12月

発行／公益社団法人国際観光施設協会
総務委員会
〒102-0072 東京都千代田区飯田橋
2-8-5 多幸ビル九段2階
TEL03-3263-4844
FAX03-3263-4845

E-mail : kankou01@syd.odn.ne.jp
URL : <http://www.kankou-fa.jp>

2022年12月1日

令和4年度協会活動報告

常務理事 立石 博己

本年度協会は創立69年を迎え、鈴木会長のもと公益社団法人として社会に貢献できますよう日々活動を続けております。来年の創立70周年を迎えるにあたり、様々な計画も慎重審議を経て着々と進んでおります。然しながら此処数年の世界的コロナ禍で日本経済はもとより観光業界は大打撃を受けましたが、此処の所様々な規制も撤廃され外国人の来訪も増え、国内旅行も優遇措置もあり活発化しております。反面第8派の到来も噂され微妙な段階にあります。

本年6月の総会はメトロポリタンエドモンドでハイブリッドにより開催され、併せて235名の参加を得て、盛会となりました。恒例のセミナーは旅行作家の山口由美先生に御登壇いただきました。先生の海外旅行はスリランカ、エストニア、アフリカ等広範囲の国に及びそれらのご経験から歴史あるご実家の母屋(重要文化財)に続く建物でヴィラ大平荘を民宿として経営され、外国人、日本人と様々なお客様をお迎えしてオモテナシをされておられるようです。その実態のお話は私とも会員の胸に響きました。

理事会は予定通り開催され各委員会、分科会、部会の活動については「観光施設」を通じて会員の皆様、関係官庁、観光業界の皆様にお知らせいたしました。

広報委員会は観光施設の338号から342号を協会情報発信の中核として発行いたしました。

創造委員会は委員会、分科会、部会、研究会の合同会議を含めた会長直轄の委員会として重要事項、協会事業予算の決定を行いました。

旅館観光地分科会はスマートシティ研究会を立ち上げ、全国的に活動を広げメンバーも増加しております。

10月6日、三菱地所設計様の10階スタジオを拝借してGSV中間報告会が開催されリアル参加57名オンライン30名が各責任委員長、分科会長、部会長からの発表に参加して名刺交換会も行いました。今後各会は2月開催のホテルショーに注力してまいります。

総務委員会は協会活動の中核として各会の活動をサポートして、コロナ禍の中でも今年度計画の行事をスムーズに運営して公益社団法人として11年目、会員相互の親睦を図り、情報交流を活かして(三方よし)の精神で気配り、目配り、心配りで協会皆様のお役に立ちたいと思います。

HOTERES JAPAN 2023

ホテルズ実行委員会 委員長 浅野 一行

第51回国際ホテル・レストラン・ショーは、令和5年2月7日(火)～10日(金)東京ビッグサイト・東展示棟にて開催されます。新型コロナウイルス感染症の安全対策には万全を期したうえでの開催です。

協会ブースの総合テーマは、「ホスピタリティのくに 日本を伝える」です。昨年来、我々は、ホスピタリティの発揮には、新たな価値を生んだり、様々な課題を解決する力があることを学んできました。これまでの10年、「日本のこころ」をテーマに、そうしたホスピタリティに満ちた我々の歴史・文化・伝統を調査・研究してきましたが、これからの10年は、物事の本質を見極め、的確に「伝える」ことにフォーカスしていきます。また、ホスピタリティデザインセミナーの施設事例紹介においては、聴衆に興味を持っていただける観光施設の今日的なテーマを、開催日毎に設定し、さらにセミナータイトルには、施設の特徴や社会的な意義を伝えるサブタイトルをつけ、聴いていただきたいポイントを明快にしています。テーマは、SDGs/サステナビリティ、地域活性化/多様性、外資系ホテル/ローカリティの3つです。

皆様、協会ブースへの参加申し込みは、済まされましたでしょうか。申込期間は既に過ぎてはおりますが、未だ参加可能ですので、全員参加の協会CSV活動の主旨をご理解いただき、是非、お申し込みください。



2023年2月7日火・10日金
10:00-17:00 (最終日16:30まで)
東京ビッグサイト東展示棟 1-8ホール

**セミナーでは、地方創生の
後藤健市先生 ご登壇予定！
忘年交歓会は 久々にリアル開催！！**

事業委員長 岡野正人

年末恒例の忘年交歓会が、12月6日(火)にホテルメトロポリタンエドモントにて開催されます。

セミナーには、“場所文化デザイナー”後藤健市氏をお招きしています。後藤様からは「野遊びSDGs地方創生」と題してご講演頂きます。“野遊び”をキーワードに、“地方の魅力”、“地方こそ日本観光の宝”



講師 後藤 健市 氏

等、地方を、そして日本を元気にするお話をさせていただきます。12月6日火曜日16:00~です。乞うご期待！

セミナー後の忘年交歓会は、3年ぶりに

リアル開催されます！！

略式ですが、お食事も提供されますし、福引も行いお楽しみいただきます。17:45~です。奮ってご参加ください！同時に、コロナ対策も万全を期しますので、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

賀詞交歓会開催の予告

新年を寿ぎ会員相互の交流を深めましょう。昨年に引き続き会場でのリアルでの開催を予定致します。新型コロナウイルスの新規感染者数は減少傾向にありますが、第8波の到来も予測されていることから参加者を事前登録制とし密にならないよう配慮したいと存じます。

日時：令和5年1月13日(金)
11時~12時30分
場所：ホテルメトロポリタンエドモント 1F
「クリスタルホール」
千代田区飯田橋 3-10-8 TEL03-3237-1111(代)
交通：JR・地下鉄「飯田橋駅」より徒歩5分
※会費は無料です。開催時間にご注意ください。

事務局 年末年始のお休み

12月29日(木)~1月4日(水)

☆新入会員紹介☆ 受付順

【設計・コンサル】株式会社240design studio
(代表者)代表取締役 (担当者)
西尾 敏靖 鈴木 雅子
〒108-0074
東京都港区高輪3-19-8 メゾン高輪104
TEL: 03-3473-6515 FAX: 03-3473-1190
営業内容:インテリア・設計・監理

【メーカー】株式会社中日ステンドアート
(代表者)代表取締役 (担当者)営業部
溝口 禄章 アートグラスアドバイザー 溝口 季枝
〒444-0245
愛知県岡崎市在家町竹戸10番地
TEL: 0564-43-2811 FAX: 0564-43-1568
営業内容:オーダーメイド装飾ガラスのデザイン、制作、
施工及び販売

【設計・コンサル】株式会社サーキュレーション
(代表者)代表取締役社長 (担当者)アライアンス推進チーム
久保田 雅俊 マネジャー 猪俣 菜央
〒150-0001
東京都渋谷区神宮前3-21-5 サーキュレーションビル
TEL: 03-6256-0467
営業内容:プロシエアリングコンサルティング

【設計・コンサル】株式会社ディー・サイン
(代表者)代表取締役 (担当者)グループ本部
長尾 成浩 土屋 恭子
〒104-0031
東京都中央区京橋3-3-11
TEL: 03-3243-2500 FAX: 03-3243-2501
営業内容:コンサルティング業務、設計業務 ほか

【メーカー】東海クラリオン株式会社
(代表者・担当者)代表取締役
安部 源太郎
〒460-0024
愛知県名古屋市中区正木1-14-9
TEL: 052-331-4461 FAX: 052-331-7003
営業内容:自動車電装品卸売、取付
アフターメンテナンス、製品企画

【メーカー】東武トップツアーズ株式会社
(代表者)代表取締役 (担当者)ソーシャルインノベーション推進部
百木田 康二 部長 山本 正幸
〒131-0045
東京都墨田区押上1-1-2 東京スカイツリーイーストタワー16階
TEL: 03-3624-1231 FAX: 03-3621-8573
営業内容:旅行業、ソーシャルインノベーション事業

70周年記念事業委員会からのお知らせ

70周年記念事業委員長 大内 政男

70周年記念事業委員会では来春より「日本を伝える」をテーマに4回のイベントを開催予定です。来年5月に開催予定のイベントでは、「日本を伝えるマップ」を試作し発表する予定です。協会活動を通して「日本のこころ」を伝えた場所を地図上に表示し、これをクリックする事で活動内容とその場の魅力が表示されるものです。これまでの活動に加え今後の活動も継続的に表示し、協会活動のアーカイブとして成長させる事を目指しています。

マップ作製に向けて、会員の皆様からコンテンツの提供をお願いします。詳細は後日、各委員会・部会・分科会を通してお知らせします。多くのコンテンツの提供を期待しています。宜しくお願い致します。

第114回ゴルフ会結果報告と次回予告

秋のゴルフ会が3年ぶりに11月10日(木)に「飯能グリーンカントリークラブ」にて開催されました。当日は絶好の天気恵まれ、5組で競技が行われました。皆さん距離のあるコースに苦戦しながらも、大激戦を制したのは、橋本総業の久保様でした。

参加企業の皆様からの協賛のお陰で、表彰パーティも大変盛り上がり、楽しい親睦の場となりました。

次回も同じゴルフ場にて計画する予定です。多数の参加をお待ちしています。

♥編集後記♥

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が解除され、3年ぶりに訪日観光客に対する水際対策も緩和されてインバウンドが始まり、観光客の往来が益々盛んに見込まれる年末年始を迎えようとしています。

明年は当協会にとって記念すべき創立70周年を迎えます。記念行事につきましては70周年記念事業委員会によって準備が着実に進められています。

令和5年が協会の皆様にとって素晴らしい年になりますように、全員で盛り上げてまいりたいと存じます。

Y. K

